








































































































Crónica Ferroviaria es un medio periodístico que informa sobre la actualidad del sistema de transporte ferroviario de Argentina y el mundo













































(Mover a...)

Kiosco - Ventas
Encuestas
Entrevistas
Aquellos trenes de pasajeros
Notas de Opinión
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29 de agosto de 2013
























APDFA: SESIONA LA 52ª ASAMBLEA ORDINARIA Y 50ª ASAMBLEA EXTRAORDINARIA EN VILLA ICHO CRUZ (PROVINCIA DE CÓRDOBA)










GREMIALES






Redacción CRÓNICA FERROVIARIA






Desdel 26 al
30 de Agosto de 2013 sesiona la 52ª Asamblea Ordinario y la 50ª Asamblea
Extraordinaria de la
 Asociación Personal de Dirección de los Ferrocarriles
Argentinos.









Asume la Presidencia del Congreso el Cro. Jorge Planes (centro) a su lado


el Cro Veedor del Ministerio de Trabajo. La Vicepresidencia a cargo del Cro Gustavo Geloso; los Cros Raul Herrera y Daniel Rojo como Secretario y Suplente respectivamente.
















Siendo el
primer día del Congreso fueron elegidas las autoridades, se dió lugar a los
Homenajes y se trataron los primeros puntos de la Orden del día de ambas
Asambleas.














CRÓNICA FERROVIARIA




at
18:53:00






Compartir








4 comentarios:





	
Anónimo29 de agosto de 2013, 20:25
Miguel Porras dijo...
Ahi veo al pepe que grande pepe
ResponderEliminar
Respuestas

Responder







	
Anónimo29 de agosto de 2013, 22:08
¿para que sirven todos estos?
ResponderEliminar
Respuestas

Responder




	
Anónimo30 de agosto de 2013, 19:29
¿ Perdon , al Cro Veedor del ministerio de trabajo?
¿El cro Planes le pedirá que por fin se jubile el Cro Veschi, o ya no ?
¿volveran a ser un sindicato ahora que hay empresas del estado?
¿cambiaran el nombre - y Tecnico?
cuantas preguntas podemos realizar.
un ex-desencantado
ResponderEliminar
Respuestas

Responder




	
Anónimo1 de septiembre de 2013, 20:33
EXPONEMOS LOS DELEGADOS DE PERSONAL NUESTROS PROBLEMAS EN CADA EMPRESA, Y TRATAMOS POLITICA FERROVIARIA, PORQUE NUESTRO GREMIO SIEMPRE LLEVO ADELANTE, SOLUCIONES A LOS PROBLEMAS DE LOS FERROCARRILES Y QUE NO FUERON ESCUCHADAS. PARA ESO SIRVE NUESTROS CONGRESOS.-
DAVID
ResponderEliminar
Respuestas

Responder





Añadir comentario

Cargar más...









Usted podrá dar su opinión libremente, pero aquellos comentarios que vengan con insultos, improperios, etc. y sin colocar nombre y apellido, nombre y/o pseudónimo (debajo del mismo) no serán publicados.
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Ver versión web






































































Con la tecnología de Blogger.





































